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Форум

Вопрос государственного значения

Ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН Владимир Ильич Лысак побывал на I Всероссийском

форуме продовольственной безопасности, который проходил в Ростове-на-Дону в

конце минувшей недели.

Волгоградскую область представляли 40 предприятий пищевой и перерабатывающей

промышленности. Стенд региона разместился на площади 165 квадратных метров – на нем

были представлены выставочные витрины с молочной, мясной, хлебной, рыбной продукцией

и многое другое.

Свои научные разработки продемонстрировали Волгоградский государственный технический

университет, Волгоградский государственный аграрный университет, а также Всероссийский

научно-исследовательский институт орошаемого земледелия.

Обеспечение продовольственной безопасности Волгоградской области – вопрос

государственного значения.

Главная задача, поставленная перед предприятиями пищевого сектора губернатором

Андреем Ивановичем Бочаровым, – развивать не только производство и переработку, но и

продвижение местной продукции на рынки, в том числе и в крупные сетевые компании.

В рамках форума с экспозицией региона ознакомился и премьер-министр России Дмитрий

Анатольевич Медведев.

По материалам пресс-службы областной администрации.
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